

ひかりだより





Vol.90 院内保育所 ひかり

今月のねらい

- ・春の訪れを感じ、戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・季節の変わり目に留意し、一人ひとりの体調を把握しながら、健康に過ごせる ようにする。

3月3日は桃の節句、女の子の成長を祝うお祭りです。玄関に手作りの 小さなおひなさまが登所する子ども達を出迎えています。

今月は子どもたちが1年間で描いたり作ったりした作品を綴じてお返し します。子どもたちの成長が作品からも感じられることと思います。この 1年、保護者の皆様には保育所への温かいご協力とご理解をいただき、あ りがとうざいました。元気いっぱいのかわいい子どもたちと過ごせたこと を職員一同心より嬉しく思います。 残り 1 か月も、楽しく笑顔いっぱいで 過ごせるようにしていきたいと思います。

3月の行事予定

1日(火) 身体測定

2日(水) ひな祭り会

18日(金) 避難訓練

(地震·火災)

*毎週土曜日

布団・帽子持ち帰り



ひな祭りは なぜ3月なの?

ひな祭りを行う3月3日ごろは桃の花が咲く時期なので、 「桃の節句」という名で親しまれましたが、正式には「上巳(じ ょうし)の節句」といいます。3月最初の巳の日であり、忌日 (縁起の悪い日) とされていました。平安時代のころ、この日 に貴族たちが水辺に集まり、邪気を払う催しを行うようになり ました。3月3日の節句が女の子のお祭りになったのは江戸時 代に入ってからで、戦国の世が終わり、武家や町人のあいだで もひな人形を飾ってお祝いする余裕が生まれたためといわれ ています。

新しいお友達が 増えました





































